



FL 911 wasserbasierendes Flußmittel
wasserlösliches Flußmittel - unsere Lösung für
Ihre schwierigen Reparatur - Notfälle

water based flux
watersoluble flux - our solution for your difficile
emergency repairs

*Ein Notfall !!!
 Hilfe !!!
 Oh!
 Es läßt sich ja doch Löten!*



Gerade bei komplexen Lötungen kommt man beim Reparaturlöten immer wieder an Stellen, bei denen man einen zusätzlichen Auftrag von Flußmittel benötigt. Jedoch sollten keine Halogene enthalten sein. Andererseits wird die Forderung nach einfach waschbaren Flußmitteln immer größer.

Unser FL 911 ist ein halogenfreies Flußmittel, welches speziell zum Reparaturlöten entwickelt wurde. Es handelt sich hierbei um ein VOC freies Flußmittel, welches zusätzlich noch wasserlöslich ist. Die Garantie für eine einfache Reinigung!



- * geeignet für THT und SMD
- * zum Löten und Entlöten
- * ermöglicht einen Lötprozeß insbesondere bei oxidierten und verschmutzten Komponenten
- * eine einfache Reinigung, *Rückstände müssen immer gewaschen werden*
- * geringere Beanspruchung durch Korrosion verringert die Belastung der Lötspitzen
- * sehr saubere Ergebnisse nach dem Reinigungsvorgang
- * in Flaschen (50ml) mit Pinsel
- * flüssig, ohne Alkohol, OR H0
- * VOC frei -> entspricht den neuesten gesetzlichen Normen

Just at complexe soldering works there exist very often problems that the need of additional flux is required. But if you use additional flux take care that there are no halogens integrated. Additionally the demand for washable fluxes grows more and more.

Our FL 911 is a halogen free flux which is especially developed for repair hand soldering. It's a VOC free flux according to the actual restrictions, which has the advantage that it's water soluble. That's a guarantee for an easy cleaning!

- * for THT and SMD
- * to solder and desolder, for soft soldering
- * enables an easy soldering and cleaning, especially at dirty components
- * easy cleaning with water, *residues have to be washed*
- * less corrosion helps to lengthen the life time of the soldering tips
- * very clean results after washing
- * in bottles (50ml) with brush
- * liquid, without alcohol, OR H0
- * VOC free-> according to newest laws in Europe